



**Loin d'être l'avant-centre le plus célèbre de cette CAN 2024, Emilio Nsue martyrise les défenses africaines en ce début de compétition. Auteur de cinq buts en seulement trois rencontres, l'Équato-guinéen bat tous les records. Parcours, évolution, records... Voici tout ce qu'il faut savoir sur la star du Nzalang Nacional.**

Encore méconnu du grand public il y a quelques semaines, Emilio Nsue est la révélation de ce début de Coupe d'Afrique des Nations 2024. L'avant-centre est l'un des hommes forts de la sélection équato-guinéenne qui vient de décrocher sa qualification pour les huitièmes de finale de la compétition après avoir humilié la Côte d'Ivoire (4-0).

Victor Osimhen, Sadio Mané ou encore Mohamed Salah... Le continent africain regorge d'attaquants de qualité. Pourtant, Emilio Nsue pourrait bel et bien être le meilleur buteur de cette 34e édition de la CAN. Né en Espagne à Palma de Majorque, il a fait ses premières armes du côté du RCD Majorque, club réputé pour être l'un des meilleurs de l'île. Il a ensuite été prêté successivement au CD Castellón et à la Real Sociedad, avec qui il a remporté notamment la Liga Adelante (deuxième division espagnole) en 2010. Il a ensuite découvert la Liga avec son club formateur. Au niveau international, il a représenté les sélections jeunes espagnoles, avec lesquelles il a remporté le championnat d'Europe U19 en 2007 et le championnat d'Europe espoirs en 2011.

En 2014, Emilio Nsue a décidé de passer un cap dans sa carrière et s'est engagé avec Middlesbrough en Angleterre, alors en EFL Championship (deuxième division). Grâce à une saison réussie en 2015-2016, le club a obtenu sa promotion en Premier League. Nsue est ainsi devenu le troisième footballeur équato-guinéen à évoluer dans l'élite anglaise après Lauren Etame Mayer et Pedro Obiang.

Après un court passage à l'APOEL Nicosie à Chypre, marqué par une polémique avec son entraîneur Paolo Tramezzani, Nsue est retourné en Espagne en 2022 en s'engageant avec le CF Intercity, un club de troisième division.

Séduit par le profil de Nsue, la Guinée équatoriale a tenté de convaincre le joueur dès ses débuts dans le football professionnel. Bien que la sélection africaine ait souhaité l'aligner lors de la CAN 2012, Nsue a préféré participer aux Jeux olympiques avec l'Espagne. Cependant, il a finalement changé de sélection et représenté la Guinée équatoriale. Son changement de sélection a été sanctionné par la FIFA, mais il a pu participer à la CAN 2015, où il a atteint les demi-finales avec le Nzalang Nacional. À ce jour, Nsue est le meilleur buteur de l'histoire de la sélection équato-guinéenne, avec 22 réalisations en 43 matchs.

À 34 ans, Nsue marque de son empreinte la CAN 2024 en battant tous les records. Chirurgical face à la Guinée-Bissau (victoire 4-2), l'avant-centre est devenu le joueur le plus âgé à inscrire un triplé dans la compétition. Quelques jours plus tard, il a récidivé en inscrivant un doublé contre la Côte d'Ivoire (victoire 4-0). Seul Laurent Pokou en 1970 avait été plus décisif que lui en phase de poules dans l'histoire de la CAN

---